
Pièces 2 Pièces

Superficie 40 m²

Référence 3266454

Prix 362 000 €

Cap d'Antibes
Appartement à vendre (06160)
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Découvrez  cet  élégant  appartement  de  plain-pied  au  coeur  du  prestigieux  Cap

d'Antibes, à seulement 1 minutes à pied de la plage de la Salis.L'appartement offre

un double séjour de 31 m², composé d'une véranda isolée de 12 m² et d'un salon

de 19 m², ouvrant sur un jardin de 102 m². La cuisine américaine, joliment équipée,

vous  offre  un  grand  plan  de  travail  et  de  nombreux  rangements,  pour  un  confort

optimal.  Vous  apprécierez  également  la  climatisation  dans  le  salon.Une  chambre

élégante et  chaleureuse vous attend,  dotée d'une grande armoire encastrée pour

plus de praticité. Une salle d'eau ...

Discover  this  elegant  single-storey  apartment  in  the  heart  of  the  prestigious  Cap

d'Antibes, just 1 minute walk from Salis beach. The apartment offers a double living

room of 31 m², composed of an insulated veranda of 12 m² and a lounge of 19 m²,

opening  onto  a  garden  of  102  m².  The  American  kitchen,  nicely  equipped,  offers

you a large work surface and plenty of storage space, for optimal comfort. You will

also  appreciate  the  air  conditioning  in  the  living  room.  An  elegant  and  warm

bedroom  awaits  you,  equipped  with  a  large  built-in  wardrobe  for  added

convenience. A tastefully furnished ...

JEAN CHARLES DESENS 

 - 06130 GRASSE

Contacter l'agence
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